

SCHULE FÜR DIE ZUKUNFT

Die 2016 gegründete Integrierte Gesamtschule Frankfurt-Süd, kurz IGS Süd, geht als "Schule für alle" innerhalb des staatlichen Schulsystems neue Wege. Schülerinnen und Schüler übernehmen die Verantwortung für das eigene Lernen und werden von engagierten Lernbegleiterinnen und Lernbegleitern darin unterstützt, ihr eigenes Potenzial zu entfalten. Inklusion und Integration werden an der IGS Süd gelebt, an jedem Schultag neu. Und nicht nur das: Beruhend auf gegenseitiger Wertschätzung, lernen Schülerinnen und Schüler die Übernahme sozialer Verantwortung. Die IGS Süd steht für Schule im Aufbruch, die junge Menschen mit neuen Lernformen wie der Arbeit in Projekten und Werkstätten auf die Herausforderungen der Zukunft vorbereitet.

Der Verein der Freunde und Förderer der IGS Süd Frankfurt e.V. unterstützt die junge Schule auf ihrem Weg.

"Bildung ist die mächtigste Waffe, um die Welt zu verändern." Nelson Mandela



Foto: Dr. Sven Eisenreich Dieser Flyer wurde klimaneutral auf Recyclingpapier gedruckt.



EBEN ERN BRNEN ERN

FÖRDERN STATT FORDERN

Gute, zukunftsorientierte Bildung für alle – das ist nicht nur eine staatliche, sondern eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Deshalb unterstützt der Förderverein der IGS Süd den Auf- und Ausbau der neuen Schule in Frankfurt Sachsenhausen dort, wo staatliche Mittel nicht in ausreichendem Maße zur Verfügung stehen, um den ganzheitlichen pädagogischen Anspruch der IGS Süd zu erfüllen. Neben der Verbesserung der Lern- und Lehrbedingungen gehört dazu, dass der Verein die finanziellen Rahmenbedingungen schafft, um eine Schule mit festen und zuverlässigen Öffnungszeiten zu realisieren.

Darüber hinaus unterstützt der Förderverein das im Leben verankerte Lernen, etwa durch Exkursionen oder Projekttage. Der Unterstützung bedürftiger Schülerinnen und Schüler gehört dabei unsere besondere Aufmerksamkeit. Denn wir sind davon überzeugt: Unsere Zukunft hängt davon ab, ob wir das Potenzial der jungen Menschen in unserer Stadt aktivieren können.



Um seinen Aufgaben in einer wachsenden Schulgemeinde gerecht zu werden, ist der Förderverein der IGS Süd auf Ihre Unterstützung angewiesen. Diese können Sie uns auf zwei Wegen zukommen lassen:

1. Fördermitgliedschaft

Der Verein der Freunde und Förderer der IGS Süd Frankfurt e.V. ist als gemeinnützig anerkannt. Daher können Sie Ihren Mitgliedsbeitrag als Zuwendung steuerlich geltend machen. Wie hoch Ihr Mitgliedsbeitrag als jährliche regelmäßige Spende ausfällt, können Sie auf beiliegendem Formular selbst bestimmen. Einfacher geht es nicht: Antrag ausfüllen und absenden.

2. Einzelspende

Wir fördern regelmäßig größere Anschaffungen und Projekte an der IGS Süd, die aus den Mitgliedsbeiträgen allein nicht zu stemmen sind. Mit Hilfe einer Einzelspende in Höhe von 200 bis 5.000 Euro helfen Sie direkt, zukunftsorientierte Bildung zu ermöglichen, gehen aber keine langfristige Verpflichtung ein. Für weitere Informationen wenden Sie sich an den Vereinsvorstand unter vorstand@foerderverein-igs-sued.de.

Kontakt: Verein der Freunde und Förderer der IGS Süd e.V. Textorstraße 104, 60596 Frankfurt, E-Mail: vorstand@foerderverein-igs-sued.de www.foerderverein-igs-sued.de

Bankverbindung: Frankfurter Volksbank IBAN: DE90 5019 0000 6700 4894 32 BIC: FFVBDEFFXXX

BEITRITTSERKLÄRUNG

Name, Vornam	e		
Straße, Hausnu	mmer		
PLZ, Ort			
 Telefon			
reieron			
E-Mail			
Beginn der Mit	gliedso	chaft	
Mein Mitg	lieds	beitrag	
Minimum		12 € pro Jahr	
Standard		60 € pro Jahr	
Premium		120 € pro Jahr	
Max		196 € pro Jahr	
Ort, Datum			
Unterschrift			

Die Daten erheben wir gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO ausschließlich zur Durchführung der Mitgliedschaft gemäß Satzung des Fördervereins. Neben der Mitgliederbetreuung, der Kommunikation eigener Angebote und dem Versand von Mitgliedsinformationen werden alle von Ihnen angegebenen Daten ausschließlich zu internen statistischen Zwecken erhoben, verarbeitetet und genutzt.